
Grammaire : les pronoms personnels sujets 

Vendredi 3 avril 

 

➔ Rappel : 

 

- Les petits mots « il / elle / ils / elles » remplacent des noms : on les appelle des pronoms personnels. 

 

- « il » ou « elle » s’écrivent sans « s » quand on parle d’un seul garçon ou d’une seule fille : c’est au 

singulier. 

 

- « ils » ou « elles » s’écrivent avec un « s » quand on parle de plusieurs garçons ou de plusieurs 

filles : c’est au pluriel. Attention, à partir du moment où il y a un garçon dans un groupe, le pronom 

utilisé est « ils ». 

 

 

Exercices : 

 

Si vous n’avez pas d’imprimante, faire écrire à votre enfant l’exercice au brouillon ou sur feuilles 

séparées. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


